
Choucroute du 18 novembre 2021 
Au Restaurant des Vieux Grenadiers 

 
 
Pour notre traditionnelle choucroute, la belle salle du restaurant 
des Vieux Grenadiers a reçu 86 personnes sur 89 inscrites. En 
raison du Covid, nous avions déployé tous les moyens pour 
respecter la loi. C’est ainsi que deux personnes se tenaient à 
l’entrée pour contrôler les pass sanitaires puis nos membres 
étaient à nouveau arrêtés afin de donner leur identité et de 
recevoir un bracelet jaune leur permettant de se déplacer à 
volonté dans les locaux en portant le masque. 
 
Une fois à l’intérieur de notre salle les masques sont tombés pour prendre l’apéritif et le 
brouhaha des conversations a vite remplacé la morosité des contrôles. Notre président, 
M. Charles Golay, nous souhaite la bienvenue et se dit que cette réunion tient du miracle ! 
En effet, c’est grâce à vous, chers membres, et à vos paiements de cotisations ainsi qu’à 
un reste de subvention 2019 que nous avons pu organiser ce repas.Votre présence 
montre l’attachement que nous avons encore pour Firmenich et nous saluons 
particulièrement notre ancien chef du personnel, M. Ernest Weber, qui nous fait l’honneur 
de venir depuis l’autre bout de la Suisse, des bords du Lac de Constance. Bravo et merci 
M. Weber. 
 

 
 
La Covid 19 a changé beaucoup de choses nous isolant les uns des autres, supprimant 
nos réunions et nos sorties vitales pour maintenir notre groupement. Par exemple, la 
réception habituelle donnée pour les nouveaux retraité-e-s n’a pas eu lieu en 2020 et 2021 
et ils ont manqué d’information sur l’existence de notre groupement et ne s’y sont pas 
inscrits. Cependant, grâce à la pugnacité de notre Comité, qui a levé tous les obstacles, 
nous avons pu les contacter et beaucoup se sont inscrits, nous offrant même leur aide. 
Merci à vous « les jeunes » et plus particulièrement à M. Loris ZAFFALON qui rejoint notre 
comité. Il est très applaudi. 
 
Notre journal, Amical Info aura été notre lien entre retraités pendant cette sinistre 
pandémie de Covid 19. Notre ami, M. Serge Barbey, qui fait magistralement  bien le 
journal depuis tant d’années, a quelques soucis de santé et c’est M. Claude Maury qui 
l’aide dans sa tâche, avec le professionnalisme que nous lui connaissons. Un grand merci, 
Claude ! A cause des contraintes dues au Covid, nous avons dû faire appel à une 
entreprise extérieure pour l’impression de notre journal et son expédition, toutes choses 



que nous n’avions pas à payer auparavant puisque Firmenich nous fournissait les copies, 
les enveloppes et les affranchissements. 
Sans subvention en 2020 ni pour 2021, nous avons dû réclamer de l’aide à la direction 
pour couvrir ces nouveaux frais, aide qui nous a été accordée. Notre merci reconnaissant 
à Firmenich qui, de plus, nous renouvelle son aide pour 2022 en nous allouant la même 
subvention que pour 2019 car notre travail pour maintenir la communication entre les 
retraité-e-s pendant cette crise sans précédent est apprécié. 
 
Concernant notre assurance maladie Helsana, nous serons convoqués ce printemps pour 
une séance d’information en présentiel. 
 
Nouvelles de Meyrin-Satigny : 
 

• A Meyrin-Satigny, le niveau risque est passé de 3 à 2 dès le 8 novembre : 
• On ne vient sur site que 3 jours par semaine ; 
• Le port du masque est obligatoire lors des déplacements. Néanmoins si une 

distance de 1.5 m est respectée, il n’est plus nécessaire. 
• Il n’y a plus de contrôle de température ni de formulaire d’autoévaluation lors de 

l’entrée sur le site. 
• Cette année, en raison des restrictions en vigueur il n’y aura pas de « Grande-

messe » ni de repas de fin d’année. 
 
Pour terminer sur une note plus douce, chaque dame reçoit une belle rose rouge 
distribuée avec le sourire par deux membres de notre comité. 
 
Dans cette situation si particulière, votre présence et un grand travail d’organisation ont 
contribué à la réussite parfaite de ces retrouvailles si amicales et chaleureuses que tous 
ont plébicitées !  
 
En espérant nous rencontrer à nouveau en 2022, nous disons à tous : MERCI. 
 
Amicalement vôtre. 
Ghislaine Geiser 
 
 
Post-scriptum 

 
Nala remercie chaleureusement Monica et les personnes qui ont 
spontanément contribué à la collecte de son projet « Zéro déchet », elle 
s’est régalée. 


